
2023（令和 5）年度 第 6回 高井戸小学校運営協議会 議事録 

日時・場所： 2024（令和 6）年 01月 20日（土）11:00～・高井戸小学校校長室 

参加者： 鬼澤（会長）、廣野、山田（事務局） 

青木、芦塚、伊勢、下河、内藤、望月、蕨南、和田（委員） 

  敬称略・所属・五十音順 

欠席： 秋山 

議事録担当： 和田 

以下、［］は発言者を表す。 

1. 学校長より 

⚫ 井の頭通りや環八等、幹線道路に接する事業者の安全意識向上に資するようなアクションをしていきた

い。浜田山小や保護者、地域にも参加していただきたい。子どもだけでなく、高齢者を含め、みんなが

安全に暮らせる地域づくりを。 

→ 上野 PTA会長を通して、PTAも賛同。 

→ CSも賛同。 

→ 地域安全について、子どもたちの環境を「地域がどのようなものにしていくか」という広報活動も

大事なのではないか。一過性のものではなく、既存の各種イベント等の機会を使って、楽しみなが

ら継続的に浸透させてくことも考えたい。高井戸区民センター協議会も協力してくれると思う。［内

藤］ 

→ 地域として受け止め、考えなくてはいけない。高井戸小、浜田山小、教育委員会だけの問題ではな

い。町連から区民生活部への働きかけなどを含めた協力も視野にいれていければと思う［芦塚］ 

2. 学校からの報告（増築工事進捗）［山田］ 

⚫ 資料：『増築工事について学校整備課・営繕課との打ち合わせ内容（令和 6年 1月 16日）』 

⚫ 図工室と音楽室の改修。音楽室は通年使用可。図工は各教室で行う。 

⚫ 現 1－4、3－4のパーティションを 12月終業式に解体・撤去予定。 

⚫ 夏休みと冬休みの長さを調節して工期に対応していきたい。 

⚫ アートウィークの実施は困難か？ （図工室がないため、各教室で音が出る授業実施が厳しい） 

⚫ スポーツフェスティバルは、11月 02日（土）に富士見丘小の校庭を借りて実施予定。 

→ 800人以上の移動を安全に実施したい。不審者対応は、富士見丘小の実施内容に準ずる予定［伊勢］ 

→ 自転車で来てしまう保護者への対応をどうするか。自転車を逃がす場所の確保が必要。［青木］ 

→ 学校や PTA、町会については公園緑地課が許可を出す。高井戸公園を使えるように事前に申請すれ

ば安全性、場所の確保に役立つのではないか。［内藤］ 

3. 学校議題（自主的・協働的な学校づくりプレゼン報告）［伊勢］ 

⚫ 教委事業のなかで、学校の特色ある授業を展開するというものがある。教委にプレゼンを行い、予算を

つけてもらう。「多様な児童が安心して参加できる授業実現への取り組み」、「電通大に協力いただいた

ロボットによる授業支援」についてプレゼンを行い、今後予算が付きそうな見通しである。 

4. 学校議題（卒業式・入学式の日程、その他）［山田］ 

⚫ 3月 23日が卒業式、4月 6日が入学式 



5. 学校議題（150周年に向けて）［伊勢］ 

⚫ 資料：『杉並区高井戸小学校 創立 150周年記念 学校運営協議会（第 1回）』 

⚫ 2025（令和 7）年 10月 4日まで２年弱となった。来年度より、地域と共に歩む学校という意識を具

体的に喚起していきたい。 

⚫ 児童にも 150周年の積み重ねを理解してもらい、次の 5年、10年につなげていきたい。 

⚫ 祝賀会をするのであれば、学校と切り離して実施することになると想定している。 

⚫ 今後の運営協議会での定例議題としていきたい。 

6. 学校議題（次年度学校運営協議会について）［山田］ 

⚫ 資料：『令和 6年度 杉並区立高井戸小学校 学校運営協議会 予定』 

⚫ 平日 17時の開催回が 3回あるので、御留意いただきたい。 

7. 事務連絡［山田］ 

⚫ 2月 17日（土）の拡大 CSの会場は、富士見丘小学校の新校舎。1時間程度を予定。 

8. 今後の日程について［山田］ 

⚫ 2月 10日（土）の運営協議会は、午前 11時～於校長室。開催時間変更につきご注意されたし。 

 

以上 


